



Kreisrealschule Gelnhausen

Schule mit pädagogischer Mittagsbetreuung und musikalischem Schwerpunkt

Lohmühlenweg 32

63571 Gelnhausen



Elternbrief September 2020



Liebe Eltern,

die ersten Schulwochen im neuen Schuljahr liegen hinter uns. Für die gesamte Schulgemeinde ist jeder Tag ein besonderer Tag, weil der Schulalltag sich für alle enorm verändert hat. Dennoch möchte ich mit positiven Gedanken in die nächsten Wochen und Monate starten.

Etwas anders gestartet ins Schuljahr 20/21 sind unsere 135 neuen 5.-Klässler. Das Schulleitungsteam hat die fünf Klassen einzeln mit ihren Eltern auf dem Schulhof begrüßt und ihnen viel Erfolg an der Kreisrealschule gewünscht. Besonders freut es mich, dass unsere „Neuen“ wieder in unserem „Neubau“ sind und dieses Schulgebäude wieder fest für immer zur Kreisrealschule gehört. Die Klassenlehrerinnen und Klassenlehrer der neuen Fünfer heißen: Katja Herrmann (5a), Saskia Weber (5b), Uta Mahnke (5c), Franziska Fleckenstein (5d) und Elena Altenhof (5e). An unserer Schule werden somit im neuen Schuljahr 830 Schülerinnen und Schüler von 51 Lehrkräften in 31 Klassen unterrichtet.

Neu als Lehrerinnen an unserer Schule sind Elena Altenhof, Franziska Fleckenstein, Daisy Klein, Kirsten Limanowski, Saskia Weber, Janet Woitzik und Inga Yeghyan. Wir wünschen den Kolleginnen alles Gute und viel Erfolg an unserer Schule.

Herzliche Glückwünsche sprechen wir unserer Kollegin Charlotte Albrecht zur Geburt ihrer Tochter Pauline aus und wünschen der Familie Albrecht für die Zukunft alles erdenklich Gute.

Viel Neues haben auch unsere drei Schulpraktikantinnen gelernt. Viktoria Koch studiert Lehramt für Haupt- und Realschulen an der Johann Wolfgang-Goethe-Universität Frankfurt am Main. Lea Johanna Krusch studiert Lehramt an Förderschulen - ebenfalls an der Johann Wolfgang-Goethe-Universität Frankfurt am Main. Die ehemalige Schülerin Larissa Kniß befindet sich in einem vierwöchigen Orientierungspraktikum, welches vor dem Studium abgeleistet werden muss.

Die drei angehenden Lehrerinnen werden hierbei von Kolleginnen und Kollegen der Schule betreut, angeleitet und zu Hospitationen mitgenommen.

Viel Gutes hat auch unser Schulelternbeirat mit seinem Vorstand Simone Schattat, Peter Junger, Katrin Frühauf und Jeannine Voll-Kreis in den vergangenen Jahren für unsere Schule getan. Im Namen der gesamten Schulgemeinde bedanke ich mich für die Übernahme der Ämter und für die sehr gute Zusammenarbeit. Ein besonderer Verdienst gilt hierbei Simone Schattat, die insgesamt acht Jahre im Schulelternbeirat der Kreisrealschule die Schule entscheidend mitgeprägt hat in den Ämtern als Klassenelternbeirat, Kassiererin, stellvertretende Vorsitzende und schließlich auch Vorsitzende des Schulelternbeirates. Vielen Dank Simone!

Viel Mühe hat sich unser ehemaliger Schüler Tom Bugert gemacht. Er hat für alle Abschlussklassen 10 die vier kleinen Abschlussfeiern zu Corona-Zeiten gefilmt und bearbeitet. Das Ergebnis können Sie auf unserer Homepage sehen. Ein kleiner Trost für die ehemaligen Eltern unserer Schule, die Corona bedingt nicht an den Abschlussfeiern teilnehmen konnten. Danke Tom!

Ein Dank gebührt auch unserem Digitalisierungsteam Sven Schubert, Tara-Tanita Smolka, Martin Scheuch, Mandy Grant, Nils-Luca Schwalb und Janina Lorber. Die Kolleginnen und Kollegen haben das Office365-Paket mit Schulungen für unsere Schülerinnen und Schüler und das Kollegium eingeführt. Weiterhin stehen sie als IT-Support zur Verfügung (it-support@krs-gn.de). Weitere Informationen finden Sie auch auf der Startseite unserer Homepage unter dem Button Office365.

Wir freuen uns, dass wir bis jetzt ohne große Probleme in das Schuljahr starten konnten und kehren ab Montag, dem 21.09.2020 wieder zu einem uneingeschränkten Normalbetrieb zurück, in dem die Wahlpflichtkurse 7 bis 10, die Hausaufgabenbetreuung und das AG-Angebot am Nachmittag sowie der Religionsunterricht wieder konfessionsgebunden stattfinden.

Am Donnerstag, dem 30.09.2020 findet – wie jedes Schuljahr – unser Pädagogischer Tag statt. Die Schülerinnen und Schüler haben dann einen Studientag zuhause.

Alle Termine und ausführliche Berichte sind wie immer auch auf unserer Homepage www.krs-gn.de zu finden.

Bitte beachten Sie auf unserer Homepage auch die aktuellen Mitteilungen aufgrund der jetzigen Situation.

Liebe Eltern,

ich verbleibe mit den besten Grüßen, wünsche uns eine normale Schulzeit bis zu den Herbstferien und

Glück auf!

Ihr

Michael Neeb

Rektor

